

## **Le 22 novembre à Rodez**

Voir la couleur différemment

avec **Jean- Gabriel Causse**

Il est Ruthénois d'origine, vit à Paris et travaille à Tokyo : Jean-Gabriel Causse est le premier designer français à aborder la couleur non seulement d'un point de vue esthétique mais également en tenant compte de l'influence qu'elle peut avoir sur nos perceptions et comportements. Membre du Comité français de la couleur, il définit des gammes chromatiques et crée régulièrement des événements autour de la couleur. En France il conçoit des couleurs dans tous les univers : architecture d'intérieur, textiles, produits de grande consommation, packaging. Il est également **l'auteur d'un livre intitulé « L'étonnant pouvoir de la couleur »**. Invité par le **Club Inner Wheel** de Rodez, Jean-Gabriel Causse sera à **l'amphithéâtre des Archives Départementales, 25 Av. Victor Hugo, le samedi 22 novembre à 17 heures pour y donner une conférence**